
第18回意見交換会  予定議題 

 

１）2018 年度  第 19 回開催日発表 

２）那覇港 フィニッシュ地点について 

＊うみそら公園前（港内）をフィニッシュにした効果はあるのか。 

今回例をみない大会になってしまったので比較が難しいが、しかし観戦する人は延べ

40 人ほどいた。大型船の通行などの危険性はどうなのか、等々。 

３）レース直前の気象判断について。 

４）コース短縮について 

＊天候の急変などで、コースを短縮せざるを得ない場合などの対処は…。 

5）安全管理の面での改善策について 

＊伴走艇がサバニ艇から離れた行為により、競技艇を見失うということが起きた。 

GPS で位置情報を管理する方法を取り入れてはどうか。 

６）書類提出の期限を過ぎるケースが多い。期限厳守にするにはどうしたらよいか。 

7）荒天時、島内レースになった場合、どのように参加者 400 名前後の人間をどのように

運ぶか、現在実行委員会で検討中ではあるが。 

    以上     

 記：開催日 2017 年 11 月 24 日（金）17 時～21 時 

                 場所： 那覇商工会議所２F ホール 


